

La Conférence organisée dans l'État vénézuélien de Tachira se prononce pour la paix



Caracas, 10 mars (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodriguez a ratifié dimanche la finalité de la Conférence de Paix dans l'État de Tachira qui cherche un consensus au sein de la société pouvant aboutir à l'harmonie, à la coexistante , à l'ordre et au respect mutuel.

Il a signalé que cette instance et ses tables de travail cherchent à résoudre les problèmes existant dans la région, et il a considéré la conférence comme prospère, fructueuse et respectueuse.

Le ministre a aussi souligné que lors de la journée dominicale trois tables de travail ont été dressées lesquelles ont abordé les thèmes des médias, de la culture, de la jeunesse, du sport et de la santé , afin de promouvoir l'entente entre les secteurs du pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17027-la-conferencia-organisee-dans-letat-venezuelien-de-tachira-se-prononce-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba